



VICHY[®] ENCHÈRES

Instruments d'étude

— 16/17 MARS 2020 —

SAVE THE DATE

Ventes aux enchères d'instruments d'étude

— 16/17 MARS 2020 —

800 instruments estimés entre 10€ et 1 000€

A la suite de la 7^e édition du Salon du Violon
qui se déroulera les 14 et 15 mars 2020 à Lyon (salonduviolon.com),
les ventes aux enchères d'instruments d'étude de Vichy
auront lieu les lundi 16 et mardi 17 mars 2020.

Vous avez la possibilité d'enchérir en ligne via www.interencheres-live.com. Chaque instrument vendu est délivré avec une garantie de 5 ans. Nous sommes à vos côtés à travers toutes les démarches administratives et de transport, que vous soyez acheteur ou vendeur et où que vous soyez. Si vous souhaitez obtenir un renseignement, faire une demande d'expertise gratuite et confidentielle ou encore inclure des lots dans nos ventes, merci de nous contacter à contact@vichy-encheres.com.

Auctions of school instruments

— 16/17 MARS 2020 —

800 instruments estimated between €10 and €1.000

Following the 7th edition of the Violin Fair in Lyon in France
(March 14th/15th, 2020 / salonduviolon.com),
the French auctions of school instruments of Vichy will take place in March
16th & 17th, 2020.

You can bid online on www.interencheres-live.com. Each instrument sold is delivered by a five-year guarantee. We are with you through all the administrative and transport procedures whether you are a buyer or a seller and wherever you are. To get some advice to bid, to make a request for free expertise or to include lots in our auctions, thank you for contacting us at contact@vichy-encheres.com.

ETIENNE LAURENT COMMISSAIRE-PRISEUR / AUCTIONEER

16, AVENUE DE LYON / 03200 VICHY / FRANCE • +33 4 70 30 11 20 • CONTACT@VICHY-ENCHERES.COM
WWW.VICHY-ENCHERES.COM • WWW.INTERENCHERES.COM/03001 • BERNARDMILLANT.VICHY-ENCHERES.FR

